



## **PIQUE-NIQUE, FESTIF ET REVENDICATIF**

L'intersyndicale a été invitée le 23 juin 2014 par Monsieur Dumuis Directeur Général de l'ARS. Cette rencontre fut la démonstration d'une manipulation par les chiffres annoncés qui permet de justifier le contrat de stabilité budgétaire.

Nous comprenons mieux pourquoi certains politiques locaux adhèrent à cette analyse.

Ni la CME (exemple : recrutements en + de 20 ETP médicaux), ni les syndicats n'ont été d'accord avec les chiffres annoncés.

Sachez cher collègues que devant la pertinence de nos arguments l'ARS a été contrainte de nous expédier des documents corrigés.

Nous vous donnerons des explications de vive voix le jeudi 10 juillet 2014 à l'occasion d'un pique-nique festif et revendicatif.

Inscrivez-vous auprès d'un des 4 syndicats avant le 7 juillet 2014 inclus, une participation sera demandée. Tous ceux qui souhaitent nous rejoindre avec leur « gamelle » seront les bienvenus.

Déroulé de la journée :

- A partir de 6 h café à volonté
- A partir de 11 h jusqu'à 14 h repas
- De 14 h à 17 h collation

Une Assemblée Générale consultative sera organisée sur la journée.

**PIQUE-NIQUE LE JEUDI 10 JUILLET 2014  
DE 6 h à 17 h  
SUR LA PELOUSE FACE A LA PNEUMOLOGIE**

**Il est impératif de continuer à montrer notre détermination pour sauver notre Hôpital, nos métiers, nos conditions de travail, l'offre de soins de service public....**